

Pressemitteilung

„Musik Spezial“ unter dem Motto: „Elemente“

Das Benefizkonzert des Sinfonischen Blasorchesters der Musikschule Haan e. V. und der Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) findet in diesem Jahr bereits zum vierzehnten Mal statt. Wie in den letzten zwei Jahren kann das Konzert während des Umbaus nicht in der Aula des Gymnasiums stattfinden.

Am Samstag, 30. November 2019 um 19.30 Uhr spielt das Sinfonische Blasorchester, unter der Leitung von Thomas Krautwig, bei Auto Nobel in der Hochdahler Straße in Haan. Das verglaste Gebäude ist eine perfekte Industrie-Location mit ganz besonderem Flair.

Die Besucher erwarten an diesem Abend unterschiedliche Arrangements und Originalkompositionen zum Thema „Elemente“. Verschiedene mehr oder weniger bekannte Melodien werden von den 45 Musikerinnen und Musikern unterschiedlichen Alters vorgetragen. In den letzten Jahren gab es viele musikalische Themen, z. B. Folksongs, Blues, Comic-Titel, Rock 'n' Roll und Jazz.

Auch in diesem Jahr hat sich das Orchester viel vorgenommen: neben eingängigen Originalkompositionen der bekanntesten Komponisten für das Genre wie Samuel Hazo und Rossano Galante stellt das Orchester Kompositionen mit dem Thema „Elemente“ vor.

Lassen Sie sich musikalisch beschreiben, was die Welt im Innersten zusammenhält: Wasser, Erde, Luft und Feuer werden in den wunderbaren Kompositionen aus der Welt der sinfonischen Blasmusik hörbar.

„Das aktuelle Programm wird in den Hallen erneut eine ganz besondere Wirkung haben. Familie Kaimer und Autohaus Nobel stellen die großen verglasten Ausstellungsflächen des Autohauses Nobel in der Hochdahler Straße 126 wieder mit Freude zu Verfügung. Mit tollen Lichteffekten wird die Fläche vor der Werkstatt von Auto Nobel in einen Konzertsaal verwandelt“, verspricht Thomas Krautwig.

„Das Sinfonische Blasorchester hat in den letzten Jahren immer wieder bewiesen, dass die musikalische Umsetzung der Stücke zu den vielfältigen Themen alle Besucher überzeugt“, schwärmt Udo Vierdag. „Unser gemeinsames Ziel ist es, ein Event für Haan zu gestalten und die musikalischen Potentiale der Öffentlichkeit vorzustellen“, unterstreicht der Sparkassenvorstand seine Aussage.

Die Organisatoren freuen sich auf eine große Resonanz. Es stehen knapp 200 Plätze zur Verfügung. Parkplätze sind sowohl an der Halle als auch gegenüber am Sportplatz vorhanden. Die Eintrittsgelder der Veranstaltung kommen vollständig der Musikschule Haan e. V. zugute.

Die Eintrittskarten sind ab sofort in der Musikschule erhältlich: Der Preis für Besucher ab 16 Jahren beträgt 8,00 Euro, jüngere Besucher bis 15 Jahren zahlen nur 5,00 Euro. Falls Restkarten zur Verfügung stehen, werden diese an der Abendkasse angeboten.

Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.)

Unternehmenskommunikation, 13. November 2019